

Sachgebiet		Sachbearbeiter	
Geschäftsleitung		Geschäftsleiter Herr Schubert	
Beratung	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Stadtrat	25.09.2023	öffentlich	Entscheidung
Betreff			
Unterstützung der Initiative "Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten"			

Sachverhalt:

Frau Stadträtin Brigitte Mahnke hat am 23.03.22 den Antrag gestellt, dass sich die Stadt Wassertrüdingen der kommunalen Initiative „Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten“ aus der Mitte des Deutschen Städtetages anschließt.

Laut Ausführungen von Frau Mahnke wollen die Städte mit der Initiative erreichen, dass das Straßenverkehrsrecht auf Bundesebene so angepasst wird, dass die Kommunen den entsprechenden Handlungsspielraum haben, eine generelle Beschränkung auf Tempo 30 innerorts umzusetzen.

Bürgermeister Ultsch hat zum Zeitpunkt der Einreichung des Antrags eine Zurückstellung bis zum Abschluss der wichtigsten Schritte des Verkehrskonzeptes verfügt. Da das Verkehrskonzept sich in der finalen Phase befindet, wurde gebeten, nunmehr über den Antrag von Frau Brigitte Mahnke zu entscheiden.

Weitere Informationen über die Initiative finden sich auf der Homepage des Deutschen Städtetages www.staedtetag.de. (Verkehrswende und Mobilität)

Vorschlag zum Beschluss:

Die Stadt Wassertrüdingen schließt sich der Initiative „Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten“ des Deutschen Städtetages an.